

2

判りやすく説明したまでで、實際はもつと手数のかかる手續を踏まねばならぬ。それは本田氏らが代表するバストス基鷄家の大半が州政府へ申請しつづけていた案で、卵には生産費がかかるのだけれども、かかる飼料薬品、運賃、その他を含めた費用が最少七十%はかかるという細密にわたるノーナタを提出しなければならぬ。スクリジを持った各自の法定帳簿に記入し、証外書類として、ノッタを添付せねばならぬ。この手数のかかるやり方を毎月三回もくり返し、州コレットリアへ納税していくのである。

この恩典にあずかるために、かかる煩雜なことをしないでも、生産費にくわしい養鷄家のデータを研討して生産費は八十五%かける案へ本田氏の説明では、南伯、中津専務案へ本州の説明では、南産費を控除し、残金へ十五%掛けるので仕事も仕安く、州税務所、生産者双方の手数が省けるのではないか。この案に同調する模様である。

これならば、玉子の売価から八十%生産費を控除し、残金へ十五%掛けるので流通税の呑み込みが悪く、免稅減稅いはずれにしても咽喉にひつかり通じて困りものだ。尚、本田氏の説明にあると、仮りに免稅となると「免稅は州内」

A 州外に輸送する時は十五%全部掛かるので、他州送りがきかなくなる。

CB 郡税は上点を失う。

等の点を挙げているが、全免ではないことが、國民として納稅義務を果している格貞と自信を持つことになり、立派ではないかといふ所だ。

こんなことは、これで一応おさまりがつかないが、全免運動をつづける幽玄も、斗争に勝てばよいか、逆の結果になつた時、マルタがかかってくるであろうし、まあこの程度ならと思う程と、世間はいろいろござつて、簡単に結論を出すわけにはいかないだろう。

うさみ事し

中華料理一式

佛寫金口定食

コードビアリオ前

電話二十二

く判る。
又、ソドレー知事は州の決意内容を約一時間にわたつて、マイクで説明をした。そうであるが、聞いている方は、内容をしるしたパンフレットも左いので、合点かいかず、鶏卵は免税だ、いや、そうではないど、意見が主ぢまちであつたといふ。
州政府としても収税の多寡が大きく変化するので、すいぶん頭痛ものであろうが、農産物、ことに、中小農を苦境に追いやるむことは、国家自体を危期に導くことになるので、爲政者は、よほど善処しきもらわねばならぬ。
しかし、多少の不平も残らうが、今回の減税は、農民の声を比較的、よく聞き入れていろと思われる。
この問題で当局と接渉をつづけた人々に改めて深甚の敬意を表するものである。

金一封也
相成り、ありかく御札申上申ます
在り本兄上一回忌導喜のため寄付
アルサトニ
バストス 南米本願寺

年寄りはだまれ

「どうも近ごろの若い奴らときたら、髪をドライヤで力任せにかためて、イカレボンチばかりでなつとらん。アイビだのコンチだのと身なりばかり気にして、話すことといえど自動車かマージャンか、くだらない芸能界のうわさばかりで頭はカラッポ、主義も主張も夢もない。実になつとらん」というちまくり文句をよく聞く。若い奴らにして見れば耳にタコだろ。

「棺桶ヒ片足を突込んだような、くたばりどこないが、何をいってやがんでえ」と怒っているに違いない。

恐らくいま威張りくさっているじいさんたちだって十七、八のところには、何もわかつちやいなかつたに違いない。

あるものは、ぱろぼろの帽子とマント姿で朴齒の下駄をはいて、娘義太夫に通いつめ、涙を泣かした若者であり、またあるものは、青シャツに真赤なネクタイ、ロイド眼鏡にダブダブのセーラーズポンをはいて、モボだのモカだのと、これまた世のひんしゆくをかつた馬鹿息子であつたはずだ。

いまの若い奴らだつて、それですっかりいいと思つてゐるわけじゃない。夢もあれば希望もある。意欲だつてある。ただ、わずかばかりスレッカラシなつているから、テレたりスネたりする傾向が強い。だからこそ、「郊外の団地のエ DK に住んで、ファストバック・スタイルの軽四輪の自動車を持つて、カミヤんの尻にしかれて、テラスの植木鉢に四季の花を絶やさない、それが理想です」

などとふとくされでみせている。このボーズを額面通り

うけとつている年寄の方かもつとみじめだ。

いまの若者たゞ、なまなまかどうして、一筋縄ではいかない根性を藉つてゐる。独立自尊・己の信するままに、階

一杯努力していこうという意欲には満ちている。

ただ何をどうしていいかわからないだけだ。いや、われわれの時代には、みんなもつとスケールの「デカイ夢を持つていたなどと、じいさま方はいう。その夢だつてたいしたことはない。満州へ渡つて馬鹿になろうとか、陸軍大将になろうとか、あるいは一流大学を出て、家柄のいい娘を力カマにして、末は博士か大臣になつてやろう。なんて実にくだらない。末は博士か大臣かで代表される夢や理想があつた昔は気楽なもんだつた。

いまじや大臣はすづかりえらくなくなつて、選挙の票集めで年がら年中東奔西走、汚職と権力争いざき身をやつしている。とても理想と仰ぐにはほど遠い。博士連中には金がない。氣のきいた人はみんなアメリカへ行つちまう。芸術家も大事にされない。もうこうなつては何を夢み、何を理想にしていいかわからぬ。せめて一瞬のズリルを追つて、改造したGTDで深夜の街路をぶつとばすか。モダンシマズの酒場で朝までタバコと酒で酔いしれるか、あるいはディスクティークでモンキーよろしく踊りくるうか。アイビーでまとおつて、女の子をひつかけて歩くか、そらくらいしかない。若者よ、受験勉強なんかやめよう。そして、ドライヤで髪をコテコテにかためて、カッコいいなりをして歩こう。徹夜でマージャンをやろう。女をひかけよう。命をかけて冬山へ登ろう。同性愛にふけろう。下劣な週間誌をむさぼり読んで、喫茶店でふるつ饒舌の煙にしよう。かタガタ文句をいう年寄りは張倒して、ヘソクにふんだくつて、飲みあかそう。

四頁上段へつづく

世界的經濟鳥

B-390 鶏卵 産卵
B-300 白卵 赤卵

BABCOCK

HEALTHY
Chicks
TRADEMARK

HOLZGREFE

ホルツ ケレッフエ
肉用組合 中央会
業組合又御業
産文注申トス

Babcock

バブコック

B-300 産卵 鶏卵
白卵



BABCOCK

HEALTHY
Chicks
TRADEMARK

HOLZGREFE

ホルツ ケレッフエ
肉用組合 中央会
業組合又御業
産文注申トス

みんな頑張れ。本当にしたいこと、本当の理想は放蕩のはてにしかない。次から次へしたいことをやれる真の人間をなろう。

じいやばあをいつまでものこばらしておくことはない。いちいちおどかして絶望させてやろう。そのどさくさにまぎれて、新しい若い世界を作ろう。

バストスの教育熱?

月 子生

某日の紙に、ボツカツ百十二年祭の事がちよつぴり載つていた。ボツカツは創立百十二年になろという。人口六万、小学五十六校、ボツカツ人の教育熱の表われだといふ。バストスが七十三年したら、小学校が五十六にもなるだろうか。州立中学校の校舎は使用せずそのまま。州立中学の生徒は毎年あつちへ行つたり、こつちへ行つたり、州立中学生が落ち付いて勉強できるのはいつの事やら。ボツカツ市のように、バストスにも教育熱があつたら、あと七十三年もしたら中学校の五つや六つでさるかも知れない。バストスの発展と、ボツカツのようないくつかれん事をひそかに願つた。

値段は昨今になつて、ますます強氣です
アンタルチカ 代理店
カザメント用には特に卸値
段で差し上げます
暑くても涼しくてもビール。
グワラナをおすすめいたします
ペピーリタ

白米 大勉強

前山商店

内外雑貨食料品並びに飲料水卸小売
一日の渡わ
コロリととれる

日本語を習いよしよう

公認日本語学校として登足後すでに三年の月日が過ぎようとしております。三年來年は第一回の卒業を約束された。生徒も多數ございましょう。学校では日本語を学びながら、絵画や音楽も覚えられます。又、日本語学校には、日本より寄附された、雑誌などたくさんの本があります。日本語を覚えた生徒には、自由に貸し出しております。人間味を豊かにするために、習らえり間に日本語を習いましょう。土曜日の夜は、ソロバンもしておきます。尚上級生にはペン習字も教えており全覚えられます。若い時に日本語を習つておきましょう。

病院うらの日語は

朝八時 昼十一時半、夜七時

御都合のよい時間にお出で下さい

バストス公認日語学校

ACOUGUE SÃO JORGE

de Natalino Alves Rua Adhemar de Barros 232

牛肉安い安い店

フィシ---	2.40
コレションモーレ---	2.30
アウセン---	2.10
ビフテキ---	1.90
ポンテペイト---	1.20

このたび守越商店の向い側に

アツウゲを開店いたしました。お客様本位の
安い店 御引き立て下さい

皇室の思い出

(6)

移軒通知

私儀

卷之三

明治神宮

甘露寺受長

御神事

このたび、かねてから考慮中でしたが
子供たちの希望により、サンパウロへ
移転することになりました。
顧りますれば、マリリアより当バ

かみかせの伊勢の宮居を拝みて
後にそきかめ朝まつりとと
明治さまのお歌である。明治さまは日
常ににおいてもこのよくなお心がけであら
れたりし、この精神はやはり歴代の天
皇が受ついでいらつしやる。
昔は政治始めの儀というのが正月四日
にあつた。年があらたまつてはじめて政

聖市御旅行の節はお立寄り下された
く、尚今後共御交誼の程お願い申上
げ
ます。

になつた。天皇さまが表拝謁の間にお出ましになり、掌典長から昨年中は伊勢神宮の上祭典も滞りなくすんだことを申しあげ、続いて賢所についても同様のこととを御報告申上げる儀式である。

賢所のお祭は、元旦の四方様にはじまつて、一年には必ずいぶん大へんな数になる。四方様に続いて歳旦祭。三日の元始祭。二月十七日の祈年祭。これは豊作を祈るお祭りで、二月半ばの寒天に、陸下は必ず神にお祈りをしていらっしゃる。このようにして毎月だいたい三回は賢所ご参拝になる。祭祀は皇室の重大なる行事であり、明治以後では今上さまがお祭りを最もよくおつとめになつておられるようである。

殿または賢所御三殿といつてゐる。賢は
皇室の大本であらせられる皇宗天照大御
神を祭られ、三種の神器の御鏡を御神体
として斎々祭つていらる。伊勢の神宮
は表裏一体、密接なるご関係があり、
いつもこの賢所を通じて伊勢の神宮を大
切になさつてゐる。

皇居内にお住いになつていても、賢所
を中心としてその御許でお過しになつて
、いわゆる御神勅の同殿同床のお姿で
いらつしやるのである。賢所は古くは恐
所とも威所とも尊所ともお書きしたこと

かかるか、何れも一かし、二ど二ろ」と讀んだ。これらは文字からしてもわかるように、この上もない神威の高い、恐れ多い、尊い御殿として、皇室の尊崇はなみなみならぬものがあり、それが今日に至つてゐる。

次に皇靈殿だが、この御殿には御歷代の天皇・皇后・皇族の方々の御神靈をお祭りしてある。また神殿は、國中のあらゆる天神地祇お祭りしているが、これらは神々は、皇祖をはじめ御歷代の天皇を奉護しまつた神々で、その子孫がわれわれ國民である。

賢所三殿におけるご神事は数多い。必ず毎日のことからいうと、朝の八時に陛下の側近の侍従が装束に身を清めてご代拝をつとめる。私も侍従時代にこの代拝を幾十度かとてめさせていただいた。私ごろは侍従職から馬車で二重橋を渡って駿賢所に向つたが、實に身も心も清まる思いで、いまも有難さが忘れられない。毎月一日には陛下がご自身ご賢所にご参拝になる。賢所のご祭典には陛下は必ずご参拝になるので、ほかのご用事もできるがざりご祭典をさけるようにおはからい申しあげている。陛下はご承知のようにお健康であり、おつとめは一生懸命にはたそくとなざるから、ご参拝をとりやめられたことはこれまでなかつたと思う。特に印象的なご祭典の第一は元旦の四方拝と歳旦祭である。四方拝は元旦の五時半に賢所三殿の西隣りにある神嘉殿カニイマツと御殿の南庭で行なわれる。この神事は平安朝時代の古儀をいまに伝えていらされるので、古くから寅の刻といつて、午前四時から六時の間に行われることになつてゐる。

この時刻は夜がまさに明けようとするときで、しかも一年の一一番最初のめでたいい時刻なので、陛下は早々にご起床になつて、御身を清められ、五時少し過ぎたころに賢の綾綺殿カシマニワタ殿にお起きになり、黄櫈染イエハラシヤンの御袍を召される。そして掌典長の二先導で神嘉殿の南庭にお進みになり、白砂の上の御座にご端座になる。まず伊勢神宮の方向に向つてご遙拝になり、次に東西南北に向つて天地四方の神々を拝され、最後に先帝の大正天皇の多摩御陵を御遙拝になる。まだ暗いうちだから神座の各所に庭燎が焚かれ、侍従が皆の松明お足もとを照らし、何ともいえぬ神々しいお姿を拝する。

「元朝や神代のことも思はる」と説んだ。古人の句が思い出される蓮瓣レンバンな行事である。私はこの四方拝の御儀に四十五年間、侍従としてお供し、黄櫈染の御袍をお着せ申し、終戦後は掌典長を拝命して十五年間ご先導申しあげさせていたいたいた。明治神宮におつとめしている今日も、元旦には、あいまいごろは陛下は賢所にお出でまことにいらしやる、となつかしくそのご様子が頭に浮ひ、私の終生忘れ得ぬ有難い思い出となつてゐる。四方拝の儀が終られてから、さらに寛三殿に御拝になれる歳旦祭が行われる。方ようどそのごろ空がほのぼのと輝けるそめ、いかにも元旦の清々しさを覺えるのである。

この新年のご祭典からはじまる数多くのご祭事は、皆等しく「敬神愛民」の御心が主体となつていられる。敬神とはと

口のたね
ロツテリマネ

Y.
M.
生

三十年も研究しておりますが、研究するほどわからなくなるのが籠の実体です。易者の言によると、其の人努力により、当否が前もつて判るというのです。籠は機械がきめるもので、判らないといふのが結論です。

最近になり判明したことは、籠券を買つても、買つたということを意識しないこと、忘れることがあります。今日迄の統計によりますと、自分で当つているかどうか調べに行つて当たつている場合よりも、壳主より当つているアビレゾがあつて気が付く場合の方が、当る場合が多いということが実證されております。

私のように毎日出しておがんで居る者には絶対に当らないと云うことが最近わかつてきました。一に忘れ、二に忘れよか。但し、忘れすぎると、無効となる故注意。有効期間は六ヶ月ですから。

古代からの新嘗祭

國民の上やすかれとおもふのみ
わが世にたへぬ恩いなりけり
と明治さまはお詠みになつてお

くに皇祖皇宗に於いて二孝敬の誠を尽されることである。愛民とはいうまでもなく國民の安寧幸福を一心祈念されることは、これが御神事を通じてのただ一筋な

るご祭典は、十一月二十三日の斎嘗祭である。皇室では古歴代が農事に関心をもつておられる。農民に対するおいづくしのみは、昔もいまも変わることで、生物学研究所の前の水田で、お田植から刈入れまでされるのは、何よりもその苦勞をおしのびにならためと样していろ。その年にとれた新穀を伊勢神宮にお捧げになるお祭が十月十七日の神嘗祭で、伊勢へ勅使をお差向けてなる。また賢所において八百萬の神々にお捧げになるのが新嘗祭である。

新嘗祭は一般の神社でも行われており、今日てはとくに「勤労感謝の日」として各種の祭典が催されてゐるが、宮中の新嘗祭はそれとは著く趣を異にしてゐる。まず天皇さまのご親祭であり、それに大昔からの儀式をいまにお伝えになつてゐるところに大きな特色がある。

「元朝や神代のことも思はある」と説く
だ古人の句が思い出される蓮臺奉行事で
ある。私はこの四方様の御儀に四十年間
、侍従としてお供し、黄櫈染の御袍をお
着せ申し、終戦後は掌典長を揮命して十
五年間ご先導申しあげさせていたいた
。明治神宮におつとめしている今日も、
元旦には、あいまいどころは陛下は賢所に
お出でましになつていらっしゃる、とな
つかしくそのご様子が頭に浮ひ、私の終
生忘れ得ぬ有難い思い出となつてゐる。四
方拝の儀が終られてから、さらには賢所三
殿に御拝になる歳旦祭が行われる。方よ
うどそのころ空がほのぼのと晴けそめ、
いかにも元旦の清々しさを覺えるのであ
る。

この新年のご祭典からはじまる数多く
のご祭事は、皆等しく「敬神愛民」の御
心が主体となつていられる。敬神とはと

秋灯下ニクロハハニワガとく座

大規模養鶏の防疫 (4)

牛尾

日語学校生徒作品

バストスの町

長橋ルイ又

B・文トレス
前項で述べた様に、消毒が完全に近く
来たとしても、又、新に入れた鶏が病
気に患者とも良くあります。
同じことで、新設したばかりのグラン
ジヤ、又は、鶏舎にも、コクシジーム、
R・D時に白血病様症状が出て依頼さ
れることもしばしばあります。
どんなに完全に消毒しても絶対といふ
ことはなく、多少の病害はあるものですが、
動物(鶏)の体が、この少い病害に勝つ可能
性が大きいことにあります。逆に言えば、
病害の多い所は登病する危険があると
言うことです。
しかし、これにも程度があります。こ
の程度は前述した「感受性へ抵抗性」に
関係があるわけです。どんな病気でも、
動物体に抵抗力があるならば、大抵の病
気をおさえることができます。
そのため抵抗力をつける「感受性を小さく
する」と意味に於て、まず、ストレス
を除く方法です。
当地域の養鶏家の方に環境云々等と言
えば、頭に湯気を立てて叱られるかも知
れませんが、これは初步の人にお訪する
のでありますから悪からずおみのがし下
さい。
環境の良否というのは衛生的にあれば
良いことになります。具体的には、
(1)換気、(2)鶏舎の中又は、近くに登て、
暑い熱帯気候は少しでも暑さをさけるこ
とに換気不良を意味することにもなり
ます。又逆に通風の良い高台のグランジ
ヤでは、これから乾燥期の風を直接に
受け、呼吸器病及び腸炎を併発させる大
きな原因にもなっています。
通風の悪い場合には鶏舎の高さ、換気
孔で力バトし、こうすれば、奥地の様に
暑い熱帯気候は少しでも暑さをさけるこ
とに出来ます。(ユカリが良い、但し、ユカリの
種類を選ぶこと。何故なら、折れる危険
がある。又植える間隔に充分注意、蟻の
問題ですが、これも一時期だけで、大き

いことになります。
(1)換気リ、鶏舎の中又は、近くに登て、
暑い熱帯気候は少しでも暑さをさけるこ
とに換気不良を意味することにもなり
ます。又逆に通風の良い高台のグランジ
ヤでは、これから乾燥期の風を直接に
受け、呼吸器病及び腸炎を併発させる大
きな原因にもなっています。
通風の悪い場合には鶏舎の高さ、換気
孔で力バトし、こうすれば、奥地の様に
暑い熱帯気候は少しでも暑さをさけるこ
とに出来ます。(ユカリが良い、但し、ユカリの
種類を選ぶこと。何故なら、折れる危険
がある。又植える間隔に充分注意、蟻の
問題ですが、これも一時期だけで、大き

いことになります。
(2)湿度リ、湿度リは換気とも関係があるんで
すが、鶏舎の様にすることが出来る、こうすれば
舍の様にすることが出来る、こうすれば
真夏の陽の反射へはねかえり、又は、南
風の防風、西日防止等の利点がある。
尚ユカリは、三年(?)四年で立派な鶏舎
材料に在る。鶏舎のマテラメントも当地
で自給することが出来るようになります。
いじょうか。

例えれば、ガイオドラ食い、平飼でも、
上げ床、特に平飼では、鶏舎内は外側よ
り二〇~五〇cm高く上がるといふこと
又、鶏舎の外側を幅広く掘り下げるかし
て、鶏舎を乾燥させることが重要です。
肉鶏飼育は特に、この事が問題になり
この上げ床の上にまだ、パリヤ(モチ)

ザキミさんは、バストスのしちょうで
す。今まで一番工作するしちょうと思いま
す。たとえば新しいパー・ソムニス・イ・パ
ルをたてました。木ろを二十キロメートル
ぐら道をつくりました。バストスから、
イアクリの町を回つて返えてぐらの長
美しい公園こえんをイグレシア・マトリス前
に作り、そしてアスファルトを作るきぼ
です。
道にミカンやスイカのかわや、紙くず
をなげないで、きれいな、日本人の町だ
と言われるようになります。
次にしちょうをせんきはするときには
よう。そうすると、今のバストスの町は
しんぼをつづけると思います。
みんなのために、一つの学校を永久に
つても、今までのようがない、もつとり
っぱな教室をつくつてほしい。
新しくたて物を作つてほしいから、風や雨がふ
みんなのためには、いいから、風や雨がふ
つけたて物を作つてほしいと思ひます。
ジナジオ、エスタドアルをなおすか、
みんなのためには、一つの学校を永久に
つても、今までのようがない、もつとり
っぱな教室をつくつてほしいから、風や雨がふ
つけたて物を作つてほしいと思ひます。
今日は、明日、えいきうの生徒たちのた
めにと考えましよう。
バーストス・サンパウロ、ブラジル国
ために。

<p>は、以前の育雑器等がなんとなく、雑に合わない状態にあつたのでしよう。 （密餉）時々「いつも決まって病気が出るなうきますが、いつも決つて病気が出るなうば、その時期の約一ヶ月間前から、その病気の原因がどこにある訳ですか 、移動に関しては、充分どういうことを考慮して、そのコツ（技術）をみ出して下さい。</p>
<p>（フブク）</p>
<p>日本語学校生徒作品 少女の短歌</p>
<p>静かな心 小沢貞子</p>
<p>日がしずみきれいな星が空一面 落ちつきかえる静かな心</p>
<p>はう立て家のかどべにすねりこみ かなし氣に泣くあわれな子ども</p>
<p>つらいとき悲しい時も静かなる 夜空を見上げただ一人泣く</p>
<p>日本語学校生徒作品 えん足 真野俊子</p>
<p>私たちちはここから六時半にオーディスで出て行きました。みんなにぎやかに歌つて行きました。アスファルトばかりなのであまりつかれませんでした。アヴァンニアンダーバには十一時につきました。そこでいろいろな物を見せてもういました。つぎには、イケイチその所を見せてもらいました。アヴァンニアンダーバのダムはとても大きいかつてびっくりしました。</p> <p>せきとめた水は大きな音を立ててうずをまいていました。それから私たちはサウトディタグラまで行きました。サウトはどこもきれいな所でした。山や岩の中から水が流れている所もあって、いくつものたきがありました。私たちはそのたきの下で水遊びをしました。そうしていろ間に時間がきたので午後四時に出発しました。帰り道はみんなつかれてねてしまいました。十時にバストスにつきました。別れる時みんなでまた行きましょうと言つて楽しく家に帰りました。</p> <p>それから一ヶ月位して友だちと会つたりをなんそく時見たり遊んだりしたことばかり詰みました。</p> <p>近ごろの新聞にはサルトディタグラをせきとめてダムを造るようなことが書いてありました。でもまだはつきりしておりません私はそのことを読んだ時、みんなせきいを所をせきとめるなんてもつたいたないと思いました。</p>

1967年四月分 バストスの気温と降雨量 ブラタク製糸会社測候部

項目	日 気温 °C	湿計 °C	湿度 %	最高温	最低温	降雨量 mm	風向	天候	雲量
1	27.0	22.0	59	34.0	21.0		E	○	3
2	29.0	28.0	91	35.0	21.0		E	/	3
3	28.0	27.0	91	35.0	20.0		S	○	
4	30.0	29.0	91	34.0	18.0	48	S	○	
5	25.0	24.0	90	32.0	19.0		SE	○	
6	25.0	24.0	90	31.0	18.0		S	○	
7	25.0	24.0	90	33.0	15.0		EE	○	
8	28.0	27.0	91	33.0	16.0		E	○	
9	28.0	26.0	82	34.0	16.0		E	○	
10	26.0	25.0	90	32.0	18.0		S	○	
11	26.0	21.0	58	33.0	15.0		S	/	5
12	27.0	22.0	59	33.0	20.0	31.5	W	○	2
13	26.0	23.0	73	30.0	18.0		W	○	
14	28.0	23.0	60	33.0	19.0		N	○	
15	25.0	23.0	81	33.0	19.0		N	/	5
16	25.0	22.0	73	32.0	18.0		N	○	
17	24.0	19.0	57	30.0	16.0		E	○	
18	25.0	21.0	65	31.0	16.0		N	○	
19	26.0	20.0	52	31.0	14.0		E	○	
20	24.0	19.0	57	31.0	15.0		S	○	
21	25.0	24.0	90	31.0	14.0		WN	○	
22	27.0	26.0	91	31.0	17.0		N	○	
23	25.0	24.0	90	32.0	19.0		NN	○	
24	22.0	21.0	90	26.0	17.0		S	○	8
25	25.0	24.0	90	31.0	14.0		S	○	
26	22.0	21.0	90	30.0	14.0		E	○	
27	23.0	21.0	80	30.0	15.0		S	○	
28	23.0	20.0	72	31.0	16.0		S	○	2
29	24.0	19.0	57	31.0	17.0		S	○	
30	24.0	20.0	64	30.0	17.0		S	○	
合計	767.0	689.0	2314	953.0	512.0	36.3			
平均	25.5	22.9	77	31.7	17.0				

○ 文盲は

(もんもう)か
(ぶんもう)か

太田典礼博士

バストス訪問か?

日本語は表意文字から成るので、オフが読めないあきめくら」を、ブンモウとよむ人たる笑いものになる。私の知人は、医者のコンスルタントを子ンサツの五%がズンモウだそです; などといふ御本人は? うそと思うなら字引

などとよみ、テープにリヨクオンします。また、句讀点へクトウテン)を(ク

などと読む人も実際に多い。

日本語は表意文字から成るので、オフが読めないあきめくら」を、ブンモウとよむ人たる笑いものになる。私の知人は、医者のコンスルタントを子ンサツの五%がズンモウだそです; などといふ御本人は? うそと思うなら字引

などとよみ、テープにリヨクオンします。また、句讀点へクトウテン)を(ク

迷いユーピン

受取人 マサコ、マシモト
差出人 ミサノ、ナカハラ

心あたりの方は
(広島市)

一週間ばかり前、本田文協副長が聖地太田典礼博士に出会つたところ、暇が出来たらバスに遊びに行きたいと云われたそうだ。同医法は、十年前訪伯し、バストスにも二週間程滞在されたことがあり、有名な太田リングの発明者であり、産制が世界的人口調節の波にのり、太田医法は躍進世界的オーバーリティーとなり、今四億人以上の国際的影響力を持った。伯国でも同医法を学界にたち寄つた處。大人気である由、伯國でも同医法を学界に引き出すなどとは同博士の業・「カトリック国教のブラジルで、産制を行わんとするのは、夢の様な出来事だ」

